

# *John Kerry corrige sa position et se prononce pour le dialogue politique au Venezuela*

---



Saint-Domingue, 15 juin, (RHC/PL).- Le secrétaire d'État nord-américain, John Kerry, a corrigé sa position et s'est prononcé à Saint-Domingue pour le dialogue politique au Venezuela.

Au terme d'un entretien avec son homologue vénézuélienne John Kerry a déclaré à la presse s'être engagé envers les autorités vénézuéliennes pour entamer le dialogue, au delà de la rhétorique, afin d'améliorer les relations bilatérales.

Il a d'autre part fait savoir que Washington ne va pas appuyer l'initiative que Luis Almagro a concoctée avec la droite vénézuélienne visant à faire valoir la Charte Démocratique Inter-américaine contre le gouvernement vénézuélien.

Il a ainsi corrigé les déclarations qu'il avait faites il y a quelques jours comme quoi la Charte devait être le guide des membres de l'OEA pour procéder contre Caracas.



**Radio Habana Cuba**